

# 道標

## 2年学年通信

令和5年 12月22日 発行



### 「雪に耐えて梅花麗し」

夏休み明けから文化発表会、体育大会、職場体験とここまでに大きな行事が三つありました。文化発表会では2年とは思えないクオリティーの舞台劇と合唱。また、会場の爆笑を誘った有志のコント。みんなが達成感に満ちていて本当にいい時間でした。

そして、11月。仲間と汗だくになりながら、作りあげた体育大会。集団演技の掛け声、ダンスリーダーの激励の声、クラスや仲間のために必死に走り、応援する姿、すべてが素晴らしいでした。

どちらの行事も自分ひとりでは決して味わうことの出来ない達成感があったはず。ひとつの目標に向かって、ある時はひとりで、ある時は仲間と、苦しいことから逃げずに取り組む、その難しさと満足感。そんな中学生活の醍醐味を君はこの後期前半でどれだけ味わえたでしょうか。

さあ、いよいよ2024年が目の前に迫っています。最高学年になる準備はできていますか。『中学校生活最後の...』行事もたくさんある。進路など一度きりやり直しのきかない出来事が数多くあります。自分自身としっかり向き合い、悔いのない一年にしていこう。そんな勝負の年を目の前にした君たちに紹介したい言葉があります。

**「雪に耐えて梅花麗し」** こんな言葉を聞いたことがありますか。元広島カープの黒田博樹投手が座右の銘としていることで有名な言葉です。厳しい雪の寒さに耐えてこそ、梅の花は美しく咲く。つまり人間も試練や苦境を乗り越えた先に大きな成功が待っているという意味の言葉です。ついで、テスト勉強や部活動、いろんな場面で楽なほうへ楽なほうへ流れてしまいがちですが、本当にそれでいいんでしょうか。今踏ん張らなかつたら、一生後悔するかもしれない。そんな覚悟を持って、この冬はしっかりと苦労しよう。

### ~もうすぐチャレンジテスト~

約2週間の冬休み期間ですが、それと同時にチャレンジテスト2週間前にもなっています。各教科や懇談で話が出ていると思いますが来年の進路や、君たちの成績にかかる大事な試験です。1月10日が本番です。学校が始まってから準備してたら間に合いません。冬休みの宿題はもちろんですが、チャレンジ対策の勉強をどんどん進めよう。

### 1月の予定

1月9日 学校再開（チャレンジ対策50分×2コマ）

1月10日 大阪府中学生チャレンジテスト

